
大橋市民センター 

市民と議員の懇談会―議会報告会 202５―アンケート結果 

 

参加者 ２６名 

アンケート提出者 ２１名 

 

○性別    男性 １３名     女性 ７名    無回答 １名 

〇年齢    

10代以上 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代以上 無回答 

０ ０ ２ ０ ５ ３ １１ ０ 

〇お住まい  

鶴ヶ島第一 鶴ヶ島第二 新町 杉下 長久保 栄 藤 

０ １ ２ ０ １ ０ １ 

南 市外 無回答 

１１ ３ ２ 

※市外：川越、坂戸  

 

■ 市議会報告会の内容に関して 

１ 議会報告会を開催したことについての評価しますか？ 

 ア する イ しない  
ウ どちらとも言え

ない 

無回答 

２０ ０ ０ １ 

２ 説明の内容は、いかがでしたか？ 

 ア 分かりやすい  イ 分かりにくい 
ウ どちらとも言え

ない 

無回答 

１１ ２ ６ ２ 

３ 説明時間は、いかがでしたか？ 

 ア ちょうどいい イ 長い  ウ 短い 無回答 

１６ １ ２ ２ 

4 市民と議員の懇談会を何で知りましたか？ 

 ア 市議会だより イ 自治会回覧のチラシ  ウ 各施設のポスター エ つるポッケ 

７ ２ ４ ２ 

オ 議員のチラシ配布 カ 議会ホームページ キ 議会のＸ（旧ツイッター） 無回答 

７ ０ ２ ０ 

ク その他 
知人から １  市議会を傍聴して １   LINE １ 

 

 

■ 現状の市議会について 

１ あなたは、市議会に関心がありますか？ 
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 ア ある イ 多少ある ウ ない 無回答 

１３ ７ ０ １ 

２ あなたは、市議会の会議等を見たり聞いたりしたことがありますか？ 

 ア 議場で傍聴したこ

とがある 

イ ネット中継を見たこ

とがある 
ウ ない 

無回答 

１１ ４ ７ ０ 

３ あなたは、「市議会だより」を読んだことがありますか？ 

ア  毎回読んで

いる 

イ 時々読んでい

る 

ウ 読んだことが

ある 

エ 存在は知って

いるが、読んだこ

とがない 

オ 知らない 

無回答 

９ ８ ２ ２ ０ ０ 

４ あなたは、開かれた議会という点において、鶴ヶ島市議会をどのように感じます

か？ 

 ア 開かれている イ 開かれていない 
ウ どちらかとも言

えない 

無回答 

６ ２ ８ ５ 

５ あなたは、鶴ヶ島市議会への期待について、どのように感じていますか？ 

 ア 期待している イ 期待していない  
ウ どちらとも言え

ない 

無回答 

１１ ０ ５ ５ 

 

■ 市議会議員の選挙について 

１ あなたは、市議会議員の選挙に行っていますか？ 

 ア 毎回 イ 時々  ウ 行かない 無回答 

１７ １ ０ ３ 

２ 投票率を向上させるには何が必要だと思いますか？（複数回答可） 

ア 投票所を増やす   ３ 

イ 期日前投票を出来る施設を増やす ５ 

ウ 地域、家庭、学校などが連携し、政治や選挙について 

理解を深める機会を増やす 
７ 

エ その他 
独自の取組 １ 自分ごとにあることを示す １  

市民の市政に対する関心を高める １ 

無回答 ７ 

  ３ あなたは、市議会議員に何を望みますか？（複数回答可） 

ア 行政のチェック イ 政策立案能力  ウ 行政と住民の橋渡し エ 地域の課題解決力 

９ ７ １０ ９ 

オ リーダーシップ カ 清廉潔白さ キ 説得力・発言力  無回答 

３ ２ ３ ３ 

その他 
市民の意見を自分事に １ 平和に暮らせるようにしてほしい １ 

市民に対して親しみやすさ 1 
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■ 市民と議員の懇談会－議会報告会－に対してのご意見をお聞かせください。 

・子育て世代への支援について要望したものです。最終的に「公園」の話に収れんしてしま

いましたが、具体的に要望したいのは０～３歳の幼児が遊べる場所の確保（室内で安全に）

という部分でした。こちらに越してきてから公園も多く、周りましたが、夏、冬ですとやは

り環境が厳しく、さらに小学生、中学生もおり遊ばせることが難しいです。他市ではおも

ちゃ会社の「ボーネルンド」と提携した児童館などもありますので、ぜひ鶴ヶ島でも整備を

すすめていただけると嬉しいです。ありがとうございました。 

 

・議会の報告をしてください。意見の聞き取りだけになっています。難しい場合、各議員の

報告会の開催状況を知らせて下さい。 

 

・川越でもリクエスト続けていますが実現しません。「政治をもっと身近に！」。鶴ヶ島では

継続してくださいね。秋の市長選挙も楽しみにしています。鶴ヶ島が大好きな川越市民で

す。ありがとうございました。 

 

・初めて参加しました。良いイベントと思います。続けて下さい。 

 

・意見のフィードバックをお願いします。 

 

・早急に小学校（体育館）にエアコン設置を希望。設置済み中学校にエアコンの利用方法検

討（開放利用者への使用を可能とする）。市内総合体育館設置希望。 

 

・ちょっと今日の会では言いたいことが言えなかったです。 

 

・個々に相談したいことがある時はどこへ連絡すればよいですか。 

 

・相談できる議員がいるだけでもありがたいが、行政は実行するまで時間がかかる。 

 

・議員の生の声を聞けてよかった。ただ、議会だよりのためとは思いますが、議員の発言

中に写真の撮り過ぎでは。 


